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１． 内部統制について ①不祥事や不適正な事務処理の防止策は。
市長

市民病院
事業管理者

２． 資金調達について ①短期資金（一時借入金）と長期資金（市債）の調達方法は。
市長

市民病院
事業管理者

①３つの里づくりを公約として当選したが、達成度は。また今後の課題は。

②任期満了まであと６カ月足らずとなったが、二選出馬についてどのように考えているか。

①第２次国東市総合計画で「あらゆる政策を動員して人口を増加させる必要がある」「人口減
少予測とは違う結果を出さなければならない」とある。達成のプロセスは。

②総合計画P43の悠久の歴史ゾーンエリアで行政区ごとの２０１４～２０２１年の平均寿命以上
の人数は。
行政区の再編が必要ではないか。

③持続可能な財政運営は可能か。（人口に対応する税収と支出の関係）。

④人口減少対策研究会は作らないか。国、県にはあるが。

①学校司書の役割をどのように考えているか。

②学校司書の常勤化について「年次計画で考えている」という過去の答弁があるが、本年６月
に公布された「学校図書館の一部を改正する法律」で「学校司書」を置くよう努めなければなら
ない、と明記された。市としてどのように対処するつもりか。

①特別警戒区域が市内で２３７カ所あるが、県から移転を勧告されている箇所はあるのか。

②防災士について
ア、資格取得者は１３８名と聞いているが、全行政区にいるのか。
イ、求められている役割は。
ウ、研修会は。
エ、資格取得の経費は。
オ、全くのボランティアと聞いているが、手当は考えていないのか。

③現在、四国電力は愛媛県とは防災協定を締結しているが、伊方原発で事故が起きた場合、
本県には愛媛県を通してしか情報が伝えられない。本県には四国電力と、四国電力には本県
と防災協定を結ぶよう強く働きかける必要があるのでは。

①進捗状況について。

②今後の構想について。

農山漁村再生可能エネルギー法が成立されたが
①本市の利用可能な自然エネルギーの種類や利活用方法についての市の考えは。

②この法律において市はどのような役割を担うか。

③太陽光発電の積極的導入についての考えは。特に農地、農振農用地区域に設置する場合
の許認可等の問題点について。

④これからの可能性、方向性についてはどうか。

政府の規制改革会議農業ワーキンググループは農業改革に関する意見を取りまとめたが
①農業委員会の果たしている役割、機能は。

②農業委員会の見通しとして挙げられた項目のうち
・農業委員の公選制の選挙制度の廃止、選任委員の一元化についての考えは。
・１農業委員会当たり５～１０人程度とする農業委員数縮減についての考えは。
・農地利用推進員の新設についての考えは。

①本市においての特養ホーム待機者数は。

②特養ホーム入所資格を原則、要介護３以上としているが影響は。

農業従事者の高齢化や減少が進むなか、基幹産業である農業の振興について
①高齢者も含めた農業参入についてどのように考えているか。

②農業参入する場合の普及・指導はどうするのか。

①学力問題について
１）県学力定着状況調査・全国学力学習状況調査について
ア、国東市における大分県学力定着状況調査（小５、中２）、全国学力学習状況調査（小６、中
３）の結果はどうか。
イ、昨年に比べてどうか。
ウ、結果をどのように分析しているか。
２）学力向上に向けた課題について
ア、学力向上に向けた課題とその対策について

②いじめ問題について
ア、国東市におけるいじめの実態はどのように把握し、その実態どうか。
イ、今後の対策は。
ウ、各学校における「学校いじめ防止基本方針」の策定状況はどうか。

１． 農業問題について

4
大谷　和義
（16番）
（徳象会）

１．
再生可能エネルギー
（自然エネルギー）の
利活用について

5

市長

２． 市長

市長

３． 高齢者福祉について 市長

農業改革に関する意
見について

農業委員会
会長

市長

木付　親次
（15番）
（新風会）

秋國　良二
（9番）
（市民ク）

2

１． 市長の二選について

人口減少対策につい
て
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質問事項

■９月　９日（火）

3

３．

1

２． 防災について 市長

サッカー場建設の見通
しについて

宮永　英次
（18番）
（市改ク）

学校司書の常勤化に
ついて

教育長

２． 教育問題について 市長

宮園　正敏
（5番）
（緑風会）

２．

１．

市長
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①国東市において使用されていない遊休地はどれくらいあるか。

②遊休地に維持管理費は年間いくらかかっているか。

③使用目的が決まっていない遊休地は民間に売却してはどうか。

①加入率の向上の取り組みは。

②不加入世帯が無断でつなぎ込みをしていないか。市のチェック体制は。

３． 地域の高齢者対策
①地域の集落は高齢化が進み、家庭ごみを集積場まで持っていけない高齢者のため、集積
場を増やせないか。

市長

①市内の生息状況、被害状況は。

②駆除対策の現状は。

③駆除事業への支援策は。

①予防治山ダムの設置状況は。

②危険ため池の改修状況は。

③河川の管理状況は。

④防災行政無線の運用規定は。

⑤非常備消防団の無線施設整備は。

①新設された高齢者支援課長としての思いは。何に重点を置いているか。

②計画づくりについて
・主な柱と課題、策定までのスケジュール等は。
・利用料の自己負担率が年金２８０万円以上で２割とある。国東市ではどのくらい該当者がい
るか。
・施設入所者の食費・部屋代の補助認定基準で自己申告で偽りの報告をした場合の判断基準
は。
・特養入所の特例とその判断は。
・要支援者向けサービスは市町村事業になる。その介護報酬について。またＮＰＯやボラン
ティアの参入について。
・今考えている、所得に応じた保険料の区分けや該当者数は。

２．

「地域における医療及
び介護の総合的な確
保を推進するための関
係法律の整備等に関
する法律」の医療部分
について

①医療部分の改正はどのような趣旨で、市民病院としてはどのような運営をしていくのか。
市民病院
事業管理者

①現在の取り組み状況は。
・参加者数、年齢構成、目標分野、啓発活動、今後の課題等は。

②この運動の今後の見通しは。

①可燃ごみ（大）１枚４２円と県下で最も高い価格だが、この価格の根拠は。

②今後、ごみ袋の価格改訂の予定はあるか。

①昨年度２名を採用し、今年度も２名採用予定であるが、活動内容、採用状況は。

②活動内容が特化（限定）されているが、それ以外の活動予定はあるか。

３． 景観条例について
①昨年、世界農業遺産に認定されたが、荒廃や開発を防ぎ、景観の保全をするための景観条
例制定の考えがあるか。

市長
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1
元永　安行
（11番）
（新世会）

１．
市が所有する遊休地
の今後の取り扱いにつ
いて

市長

２．
特別会計の公共下水
道について

市長

2
丸小野　宣康
（17番）
（新風会）

１．
ジャンボタニシの駆除
対策について

市長

２． 防災対策について 市長

3
吉田　眞津子
（8番）
（市改ク）

１．
第６期介護保険事業
計画の策定について

市長

３．
「さ吉くんで元気！健
康チャレンジ」の実施
状況について

市長

4
宇都宮　郁
（3番）
（緑風会）

１． ごみ行政について 市長

２．
地域おこし協力隊につ
いて

市長


